



Einladung zum Ostermarsch 2024

**Treffpunkt: 01. April 2024, 13.00 Uhr,
Dorfgemeinschaftshaus Feuchtwangen-Breitenau**

Am Ostermontag, 01.04.2024 lädt das Bürgerforum Wörnitztal mit Zukunft – Allianz für eine lebenswerte Heimat e.V. alle Freunde, Unterstützer und Interessierte wieder zu seinem traditionellen Ostermarsch ein, um seinen Protest gegen die Bedrohung des Wörnitztals durch das Flächenfraßprojekt InterFranken auszudrücken.

Nach einer kurzen Begrüßung am Dorfgemeinschaftshaus laufen wir ca. 1 Stunde durch das geplante InterFranken-Gebiet und stehen unterwegs für Fragen zur Verfügung.

Endpunkt ist wieder Breitenau. Dort werden als Redner und Gäste Tom Konopka, BN-Regionalreferent, und MdL Martin Stümpfig zum Thema referieren.

Wie immer ist für das leibliche Wohl unserer Gäste bestens gesorgt.

Wir freuen uns auf jeden, der durch sein Kommen die Unterstützung für unsere Sache zum Ausdruck bringt oder sich einfach nur informieren möchte.

Der Vorstand